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【まとめの集会の様子です】 

  体育大会で学んだ取り組み姿勢や、クラスや学年の団結力を今

後の学校生活にいかしていきましょう！！ 

《校長先生より、各種リレーの表彰をしてもらいました》 

＊裏面に１０月の予定を記載しております。ご確認ください。 
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体育大会を終えて       ５組 　　　　　　　　　

　私はこの体育大会で学べたことがあります。 

 それは、「仲間と協力することの大切さ」で 

 す。リレー。リレー決めでは、たくさんもめ 

 て、がまんして走った子もいました。だけど、 

 本番では、みんなで「がんばれー！」とかけ 

 声ができていたしスウェーデンリレーでは男 

 女共に１位をとれてとてもうれしかったです。マスゲーム。マスゲーム練習のときは最初みん  
な「ダンスいやだな」などと思っている人も多かったと思います。けれど、本番ではクラス色  
のはたをふり、みんなで心を１つにおどれきれました。みんな楽しそうで、笑顔で終われたの  
で達成感がありました。今回の体育大会を通して私は本当に５組でよかったな、と改めて思え

ました。初めての体育大会でいろいろと不安だったけれど、このメンバーで出れてよかったで

す。そしてなによりも、５組が優勝してよかったです。「仲間と協力することの大切さ」を改め  

て知れました。このことをこれからの学校生活や行事に生かしたいです。 

体育大会を終えて       ４組 　　　　　

初めての体育大会は最高でした！！理由は、 

自分の力をすべてだしきれたことがよかった 

です。リレーも、なっとくのいかない結果も 

でてしまったけど、１番大事なのは、最後ま 

でしっかりあきらめず走りきったりやりきる 

ことが大事なので、結果はどうであれ、やりきれたのでよかったです。マスゲームも練習期間

が少なかったものの、しっかり踊れていたし、まちがえても、みんながフォローしあってきた

ので最高な仕上がりになりました。コロナで大変な時期だったけれど、すごくたのしめました。

先生たちも色々な手助けをしてくれて最高でした。自分はリレーでアンカーをやっていたけど、

半分くらいで膝をいためてしまいました。でも、今までの子がバトンをつないでくれたから自

分はがんばれました。結果は５位だったけれど、私は満足です。みんなの笑顔は最高でした。

目標もこえれたと思います。すごく心に残る体育大会で、楽しめました！ 

体育大会を終えて      ６組 　　　　　

今日の体育大会で、みんなと協力して、いい 

結果になったと思います。その中で、良い点が 

いっぱいありました。良かった点は、みんなが 

あきらめずに最後まで走っていたところです。 

そして、３位か４位までのぼりつめたので、最 

後まであきらめずに走ったら、きっといい結果 

が起こると思いました。マスゲームでは、みんなが心をひとつにし、一致団結し、素晴らしい

ダンスになったと思いました。マスゲームでは、精一杯練習しないとおどれないから、来年も

精一杯練習して成功させたいです。そして、今年よりも進化して素晴らしいダンスを見せたい

です。今回の体育大会ができたのは、先生や保護者、そして生徒全員の力が大きかったと思い

ます。この体育大会では体育委員だけでは成功は難しかったと思います。マスゲームリーダー

や他の委員、そして、みなさんのおかげです。みなさんに感謝しています。ありがとうござい

ました。 


